

令和2年度第13回地域タウンミーティング（吉田）意見一覧

日時：令和2年11月19日（木） 午後7時～午後8時

場所：吉田区民会館 2階大ホール

- ① コロナ禍における市の経済について【区】
- ② コロナ禍における医療体制について【区】
- ③ 火葬場の煙について【区】
- ④ 一碧湖周辺の開発について【区】
- ⑤ 通学路の防犯カメラの設置について【育成会】
- ⑥ インフルエンザ予防接種の機会の確保について【育成会】
- ⑦ 吉田区民会館の改修について【区】
- ⑧ 年末年始の保育園の開園について【区】

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-①
<p>コロナ禍における市の経済について【区】</p>		
<p>コロナ禍における、市の経済の現状を教えてください。</p>		
回答	担当課	観光課 産業課
<p>GOTトラベルが始まってから、市内のホテル・旅館、ゴルフ場に多数の予約が入っていると聞いております。</p> <p>また、物販や飲食店においても、GOTイートや地域共通クーポンの利用が増えており、中にはそれらの利用が売り上げの6割を占めている店もあるとのことですので、伊東の経済はかなり刺激を受けています。</p> <p>GOTトラベルキャンペーンは現状では来年の1月末までとなっており、延長が検討されていましたが、11月に入り新型コロナウイルスの感染者が急激に増え、第三波の来襲といわれている状況の中で、GOTトラベルに対する否定的な意見もあります。</p> <p>市といたしましては、これまでも静岡県民限定の市内宿泊施設への宿泊費助成や、ゴールデンウィークなどに宿泊をキャンセルされたお客様への特産品プレゼント、エールクーポンなどを実施してきましたが、今後も観光地としての独自の経済刺激策を打ち出してまいりたいと思います。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-②
<p>コロナ禍における医療体制について【区】</p>		
<p>全国的に新型コロナウイルスの感染者が増え、県内でもクラスターが発生しています。今後、伊東市でクラスターが発生するなどして感染者が急増した場合、医療機関の受け入れ体制などはどのようになっているのでしょうか。</p>		
回答	担当課	危機対策課 健康推進課
<p>医療機関につきましては、県と協力し発熱患者等の受け入れ体制を整えております。</p> <p>PCR検査につきましては、保健所や医師の判断により必要と認められた場合には、県から指定された検査医療機関や伊東市医師会が設置した検査センターにおいて検査を行います。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-③
<p>火葬場の煙について【区】</p>		
<p>最近火葬場の真っ黒な煙がひどいです。国道が渋滞している時には、目の前に煙が来ます。観光客にも嫌なイメージを与えてしまうので、移転も含めて対応を検討してください。</p>		
回答	担当課	市民課
<p>伊東市斎場は平成2年に現在の場所に設置され、大型の炉は平成16年に更新をいたしました。その他の炉は開設当初から継続して使用しており、その中の一つの炉が老朽化により黒い煙を出しています。</p> <p>早急に対応が必要であることは認識しておりますが、炉の更新には多額の費用を要することや、今後国道135号線の4車線化に伴い移転が必要となる可能性もあることから、慎重に判断してまいりたいと思います。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-④
<p>一碧湖周辺の開発について【区】</p>		
<p>一碧湖は素晴らしい湖ですので、ぜひ誘客の目玉の施設として考えてもらいたいです。メインの通りには2件の建物があり、1件は廃墟でもう1件は廃業した店舗です。そのようなところに観光客は来ません。市でその建物等を買収するなどして、マリンタウンのような施設を作れば、観光客が来てくれると思います。</p>		
回答	担当課	観光課
<p>一碧湖周辺につきましては、令和元年度に沼池の観察橋を改修するとともに、同年度から本年度にかけて大池の遊歩道の一部をウッドチップ舗装するなど、観光資源としての魅力向上に努めているところであります。</p> <p>また、「伊東八景」の一つであるとともに、一昨年に世界認定された伊豆半島ジオパークのジオサイトでもあることから、今後も適正な維持管理を行いながら観光誘客に向けた施設整備等について検討してまいりたいと考えております。</p> <p>そのような中、民間事業者が用地を買収して開発計画を進めていると聞いております。その事業者は宿泊施設や飲食店などを幅広く展開していますので、市もできることは協力しながら一体的に整備していければと思っております。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-⑤
<p>通学路の防犯カメラの設置について【育成会】</p>		
<p>吉田の子どもたちは吉田神社に集まり、細い歩道を通って大池小学校へ通学しています。その通学路は下校時には人通りがなく、また、台風や大雨などの災害時には危険な場所ですので、保護者から防犯カメラを設置してほしいとの要望がありました。費用や管理方法など様々な課題があると思いますが、良い方法がないか検討をお願いします。</p>		
回答	担当課	教育指導課 危機対策課
<p>通学路につきましては、年に1回学校、警察、道路管理者などの関係機関による合同点検を行っており、安全性の面から対応が必要な箇所について協議し、改善を図っているところであります。対応が必要だと思われる箇所等がある場合は、市や学校等に相談していただければと思います。</p> <p>防犯カメラの設置につきましては、現状では、各行政区において、市の魅力あるまちづくり事業補助金を活用するなど、任意に設置・管理していただいています。どのような対応が可能か警察、学校、地域などの関係機関とともに検討してまいります。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-⑥
<p>インフルエンザ予防接種の機会の確保について【育成会】</p>		
<p>新型コロナウイルスの影響もあり、今年は特にインフルエンザの予防接種が予約できないという話を聞いています。</p> <p>インフルエンザの予防接種は任意接種であることは承知していますが、例えば、学校で希望者を取りまとめて一斉に接種できるようにすることはできないでしょうか。子どもの健康維持と保護者の負担軽減につながると思います。</p>		
回答	担当課	教育指導課
<p>インフルエンザの予防接種が受けにくい状況であることは認識しておりますが、学校で取りまとめて実施するには様々な課題があります。</p> <p>大前提としましては、各ご家庭においてかかりつけ医等に受診して受けていただくものですので、ご理解の程よろしくお願いいたします。</p> <p>また、学校でも消毒や手洗い・うがいなどの感染予防対策について引き続き指導してまいりますので、ご家庭においてもご協力をお願いいたします。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-⑦
<p>吉田区民会館の改修について【区】</p>		
<p>吉田区民会館は老朽化が進んでおり、手を加えなければならない箇所が増えてきています。地方自治体と財産区との関係性については承知していますが、この会館は災害時の避難所にも指定されており、選挙の投票所としても利用されている公共性の高い施設です。</p> <p>改修費用を財産区だけで負担するのは難しいので、支援をお願いします。1階はこれまでも消防の補助金を受けて整備をしている経過がありますので、そういったものが他にもあると良いと思います。</p>		
回答	担当課	財政課
<p>財産区の所有する建物の改修等に市が補助金を出すことは、法律の定めがあり困難です。</p> <p>しかしながら、御指摘のとおり公共性の高い施設ですので、どのような支援が可能か検討してまいります。</p>		

令和2年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨）

意見	区	吉田区-⑧
<p>年末年始の保育園の開園について【区】</p>		
<p>保育園は12月31日から1月3日までの4日間休園になりますが、伊東市は観光地であり、年末年始も仕事がある保護者は少なくないと思います。 一部の園を開園するなどの工夫をしてもらえないでしょうか。</p>		
回答	担当課	幼児教育課
<p>現在市内に13の保育園があり、約840人のお子さんが通園しています。</p> <p>土日も開園しており、特に日曜に開園しているのは県内では伊東市だけと聞いております。</p> <p>年末年始は、社会の様々な機能が一時休止する中で、安全にお子様を預かることのできる体制確保が可能であるかを最優先に考えた際、現在の保育園の体制においては、開所することは難しい状況ではありますが、保護者の保育ニーズには常に耳を傾け、きめ細かい保育サービスに努めてまいります。</p>		